



Nacido en 1957 en Barcelona, Antoni Guillén desde hace más de cuarenta años ha sido un destacado activista a favor de los derechos de las personas con discapacidad física. De muy joven participó activamente en las acciones reivindicativas que las personas con discapacidad protagonizaron en 1976 y 1977 en Barcelona para exigir el reconocimiento de sus derechos.

En 1978 formó parte del grupo redactor de los estatutos del Patronato Municipal de Personas con Disminución Física de Barcelona, que vio la luz en 1980. Desde entonces y hasta 1996 fue miembro de la Junta Rectora y de la Comisión Directiva de este patronato, que más tarde se convirtió en el Instituto Municipal de las Personas con Discapacidad (IMD). Desde 2011 hasta 2016, fue miembro del Consejo Rector del IMD, como representante de la discapacidad física.

Su trayectoria en el mundo asociativo de la discapacidad física ha pasado por el Club UNES Sant Feliu de Llobregat y la Asociación de Disminuidos de Sants-Montjuïc, a través de la cual entró en 1980 a formar parte de la Junta Directiva de la Federación ECOM. Desde ese momento ha estado siempre vinculado a la Federación ECOM, aunque con largos paréntesis en los que desarrolló una importante labor sindical y política fuera de ECOM.

A partir de 2007 volvió a tener una participación activa en la Federación ECOM y desde 2011 hasta la actualidad es miembro de la Junta Directiva y ostenta la Presidencia.

Actualmente, en representación de ECOM, es también Presidente del Comité Catalán de Representantes de Personas con Discapacidad (COCARMI), cargo que ocupa desde 2014.